

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

endlich ist es wieder so weit: wir dürfen wieder singen!

Ab dem kommenden Freitag, 6. Mai treffen sich alle Kinder, die Lust haben einfach wieder zu singen, zu rappen oder zu tanzen um 12 Uhr bis 12:45 Uhr in der Aula der Paul-Klee-Schule.

Bitte testet euch am Freitag vor der Schule und bringt eine Maske für bestimmte Übungen mit. Größtenteils singen wir aber bei gutem Wetter im Freien. Für die Abschlussfeier oder einen Gottesdienst werden wir einige Lieder einstudieren.

Deshalb einfach kommen und bitte unbedingt den unteren Abschnitt direkt vor der Chorprobe unterschrieben an mich abgeben.

Ich freue mich auf euch!

Eure Sophie Reingardt, Bonn im Mai 2022

Mein Kind: _____

Klasse: _____

darf bis zu den Sommerferien an der Chor-AG teilnehmen.

Unterschrift der Eltern:
